

SWI

Dandim 0622/Sukabumi Ajak Para Jurnalis Ngopi Bareng dan Diskusi Santai

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Sep 22, 2023 - 14:59



Sukabumi – Diskusi santai yang digelar oleh Dandim 0622/Sukabumi dengan para Jurnalis di Halaman Koprasi Kodim 0622/Sukabumi, pada hari Kamis tanggal 21 September 2023, mulai pukul 09.30 s/d 11.12 Wib sebagai salah satu wujud apresiasi Kodim 0622/Sukabumi kepada para Jurnalis di Sukabumi.

Dandim 0622/Sukabumi Letkol Inf Anjar Ari Wibowo S.Sos. M.Si dalam kesempatan itu juga memberikan tempat sekaligus meresmikan untuk “ngariung bareng”/Kumpul sebagai Media Centre di Aula Koprasi Kodim 0622/Sukabumi.

Dandim berharap, peran media sebagai pilar keempat demokrasi, keberadaan pers sangat dibutuhkan di tengah kehidupan masyarakat, selain itu media juga mampu mengangkat atau merespons isu yang berkembang di suatu daerah baik aspek ekonomi, Kebudayaan, politik, pendidikan, hukum, dan lainnya.

“Terimakasih atas kehadirannya dalam kegiatan Media Centre dan sekaligus kita silaturahmi, kami akan terus jalin silaturahmi dengan media sampai tingkat bawah yaitu Koramil dan Babinsa Jajaran Kodim 0622/Sukabumi,” ucap Dandim dihadapan para Jurnalis.

Masih kata Dandim menjelaskan, bahwa Tepat ini pun selain untuk para jurnalis juga terbuka untuk umum, Artinya, sambung Dandim, Para wisatwan, atau pemudik dan yang sedang dalam perjalanan melintasi daerah Palabuhanratu bisa mampir di sini, Koprasi ini juga memperdayakan masyarakat lokal, artinya kami bekerjasama dengan para UMKM untuk memasarkan produk mereka.



“Sukabumi ini sangat luas dan potensinya sangat banyak sekali mari kita sama-sama bangun dan kembangkan untuk kemajuan daerah kita,” harap Dandim.

Dalamm acara tersebut juga dengan aktif tanya jawa jawab antara Dandim dan para jurnalis, yang pada intinya semua sepakat untuk menjalankan tupoksi masing-masing secara profesional demi kemajuan daerah dan menjaga indenpendensi jurnalis.

Selain para Jurnalis hadir juga Pasi Ter Kodim 0622/Kab. Smi, (Kapten Inf Herman Harkad), Pasi Intel Kodim 0622/Kab. Smi, (Lettu Arm Akhyadi), Dan Unit Intel Kodim 0622/Kab. Smi, (Letda Chk Agus Hermansyah).